



Schon für die kommenden Ostertage gab es auf dem Kreativmarkt in Netphen allerlei zu kaufen. (WR-Bildjade)

## Kreativmarkt in der Heimann-Halle

# Alles schon für Ostern

Netphen. (J.Sch.) Freien Eintritt gab es in der Georg-Heimann-Halle beim Netpher Kreativmarkt.

Zahlreiche Netpher Hobbykünstler hatten sich zusammengeschlossen und boten Lampen, Keilrahmen, Schmuck, Perlen, Kerzen, Doko- und Geschenkartikel sowie Stoffdrucke an. Sisalsträuße, Grußkarten und Acrylkugeln in 3-D-Technik waren

ebenso im Angebot wie Geschenkverpackungen.

Zusätzlich gab es Workshops für Jung und Alt, wo die Besucher sich selbst an den verschiedenen Techniken und Methoden versuchen konnten. Mit dabei waren auch die Modell-Truck-Freunde Siegtal die mit zahlreichen ferngesteuerten Feuerwehraftautos, Kranwagen und Rennwagen ihr Hobby den Besuchern vorstellten.